
REQUERIMENTO No 3/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a previsão de reparos a serem feitos na pavimentação asfáltica de
diversas ruas do Município, que vem sofrendo com o afundamento do piso após as obras
feitas pela empresa SABESP

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à V. Exa seja oficiado à Companhia de Saneamento
Básico de São Paulo – SABESP, para que informe a esta Casa sobre a previsão de reparos a
serem feitos na pavimentação asfáltica de diversas ruas do Município, que vem sofrendo
com o afundamento do piso após as obras feitas pela referida empresa.
Requeiro-lhe ainda, seja informado o cronograma de obras a serem realizadas pela empresa
no corrente exercício de 2020.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se deve ao fato de que após a realização de diversas obras de
saneamento e troca de tubulação pela empresa Sabesp, a empresa asfaltou esses locais,
porém, o piso refeito vem sofrendo como afundamento, muito provavelmente, em razão da
não compactação da terra que sofre com o peso dos veículos que transitam naqueles locais.
Assim, diante da relevância do assunto, conto com a aprovação deste Requerimento, por
unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 27 de janeiro de 2020.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


